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－ 1 － 

午前10時00分 開会 

○平賀委員長 

おはようございます。 

ただいまから総務文教委員会を開会いたします。 

本日の委員会は行政視察の実施について協議を

いたします。 

最初に、６月28日開催の委員会の際に、視察項

目、視察先などについて皆様から種々御提案をい

ただき、正副委員長に御一任をいただいたところ

でありますけれども、私と副委員長で協議をし本

日その案をお示しいたしまして、委員皆様の御了

承が得られれば、早速先方への依頼等の準備を進

めていきたいというふうに思います。 

まず、資料のほうをごらんいただきたいと思い

ますが、大きく３項目であります。 

１点目が新潟県阿賀野市、プールの健康増進へ

の活用についてという点。 

それから２点目が埼玉県の鶴ヶ島市、未来との

対話プロジェクトについて。 

そして３点目が、埼玉県庁での支援籍学習とあ

わせて現場の学校での視察という形に予定をして

いるところであります。 

資料のほうごらんをいただいて、この内容でよ

ければこういう形で決めていきたいというふうに

思いますがいかがでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○平賀委員長 

よろしいですか。それではそのような形で進め

させていただきます。 

最終ページごらんいただくと、まだ大ざっぱな

日程案ですけれども、このように提示をされてお

ります。 

初日は新潟県で阿賀野市を視察と、それから２

日目は東京に移動して鶴ヶ島市、３日目は埼玉県

庁に行ってという形で25日に帰ってくるというよ

うな日程を組んでおりますので、御承知おきをい

ただきたいと思います。 

あと先方とのお話の中で、多少日程の変更等も

生じる場合があると思いますけれども、その場合

代替地の選定が必要だということであれば、正副

委員長のほうで御一任をいただきたいというふう

に思いますが、その場合については御一任いただ

くということでよろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○平賀委員長 

それではそのように確認をさせていただきまし

た。 

詳細な日程については、また後日委員会の中で

確定させていきたいと思いますが、皆さんこの日

程の流れという事で、御理解いただいてスケ

ジュール調整のほうは済ませておいていただきた

いと思います。 

私からは以上ですけれどもそのほか委員の皆さ

んから何かございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○平賀委員長 

それでは総務文教委員会はこれにて終了いたし

ます。 

お疲れさまでした。 

午前10時02分 閉会 

 

 


